
Câmara Municipal de Ibitinga
Estado de São Paulo

REQUERIMENTO 

Assunto: REQUEREM INFORMAÇÕES SOBRE A REFORMA DA QUADRA DE ESPORTES
DO DISTRITO DE CAMBARATIBA. 

Destinatário: Cristina Maria Kalil Arantes - Prefeita Municipal da Estância Turística de Ibitinga

Excelentíssima Presidente,

Ouvido e aprovado pelo Egrégio Plenário, cumpridas as formalidades regimentais, seja este
requerimento de informação enviado para conhecimento e resposta do que segue:

1) Qual o valor gasto na reforma da quadra do Distrito de Cambaratiba?

2) Por qual motivo o local encontra-se com aspecto de abandono, sujo e com fezes
de pombos espalhadas pela quadra?

3) Existe previsão para reinauguração da quadra?

4) O  projeto  de  reforma  da  quadra  em  questão,  previa  e  se  precavia  quanto  a
intempéries que pudessem prejudicar a sua utilização?

5) Enviar  cópia  do  projeto  e  contrato  da  obra  de  reforma  da  referia  quadra
poliesportiva.

6) Haverá atividades físicas com disponibilização de monitores e profissionais da
área de educação física no local?

7) Quais são os projetos esportivos para o Distrito de Cambaratiba?

JUSTIFICATIVA:  Moradores do Distrito de Cambaratiba anseiam pela utilização da quadra,
porém a mesma parece estar abandonada e imprópria para uso. 
Assim  sendo,  para  maiores  esclarecimentos  e  podermos  levar  as  informações  a  estes
cidadãos, solicitamos as informações acima. 

REQUERIMENTO Nº 691/2021
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Sala das Sessões "Dejanir Storniolo", em 08 de novembro de 2021.

MURILO BUENO
Vereador - PDT 

MARCO ANTÔNIO DA  FONSECA
Vereador – PTB

MURILO BUENO
Vereador – PDT

Documento assinado digitalmente nos termos da MP 2.200-2/2001 e da Resolução Municipal nº 5.594/2020. 
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